

SPD Anfrage - Rechenzentrum

Anfrage des StV Thomas Görlich vom 22.01.2023

Anfrage:

„Rechenzentrum:

Auf Karbener Gemarkung war ein Rechenzentrum im Gespräch.

- 1. Wie ist der Stand?***
- 2. Wenn kein Rechenzentrum realisiert wird, wie ist die weitere Nutzung geplant?***
- 3. Gibt es Interessenten für die Fläche?“***

Stellungnahme der Verwaltung

Eine Untersuchung von Standortalternativen sowie eine natur- und artenschutzfachliche Ersteinschätzung zum bevorzugten Standort an der ehemaligen Gärtnerei in Rendel liegen vor.

Angesichts der planerischen Herausforderung werden auf der Grundlage der Ergebnisse mit dem Regionalverband und dem Regierungspräsidium die weiteren planerischen Schritte abgestimmt werden (u. a. Frage der Notwendigkeit eines Zielabweichungsverfahrens, RegFNP-Änderungsverfahren mit entsprechendem Flächenausgleich, etc.).

Von Seiten der Verwaltung werden darüber hinaus bei den Energieversorgern die Versorgungsmöglichkeiten abgefragt.

Es werden Überlegungen zur Abwärmenutzung gemacht.

Interessenten gibt es für die Nutzung der freien Flächen als Rechenzentrum . Für die tlw. bebauten Flächen und Gewächshäuser gibt es auch andere Interessenten wobei wir prüfen diese Nutzungen ggf zusammenzuführen (s. Abwärmrenutzung).